



FACULTAD DE INGENIERÍAS Y ARQUITECTURA

Edición #2

CONGRESO INTERNACIONAL DE TECNOLOGÍAS DE AVANZADA

Los días 20, 21 y 22 de noviembre se llevará a cabo el XVI congreso internacional de tecnologías de avanzada CIETA en la Universidad de Pamplona - Pamplona. Tendrá una modalidad híbrida, y contará con la participación de conferencistas de diferentes países, entre cuáles están Colombia, Alemania, México, España, Brasil, Venezuela y otros. En el marco del XVI CIETA se desarrollan congresos en diferentes áreas:

- **XII Congreso Internacional en Sistemas, Informática e Ingeniería del Conocimiento-CICOM.**
- **XI Congreso Internacional en Ingeniería Eléctrica.**
- **IV Congreso Internacional de Ingeniería Industrial.**
- **XII Congreso Internacional en Telecomunicaciones.**
- **VII Congreso Internacional de Ingeniería Mecatrónica.**

XVI CONGRESO INTERNACIONAL DE ELECTRÓNICA Y TECNOLOGÍAS DE AVANZADA

Facultad de Ingenierías y Arquitectura
Universidad de Pamplona



Estos congresos permiten conocer las nuevas tecnologías que están impactando en el mundo y así mismo fortalecer los lazos con investigadores de otras universidades con el fin de fortalecer la internacionalización y el impacto de la facultad de Ingenierías y Arquitectura en la región y en Colombia.





JORDANA DE EXALTACIÓN TRISTÁN ARBELAEZ

El pasado 19 de octubre se realizó una jordana de exaltación de los docentes, estudiantes y egresados del programa que han resaltado por su trabajo durante el último año en el programa de arquitectura, esta exaltación responde en primera estancia a la celebración del día nacional de la Arquitectura, también se resaltó el reconocimiento Tristán Arbelaez haciendo énfasis en que es el fundador del Programa de Arquitectura que también lideró la construcción y consolidación del Campus de la Universidad de Pamplona. El obsequi especial fue el lapiz dorado al mejor docente, el mejor estudiante, a su vez, se entregó reconocimientos a los mejores estudiantes y promedios por semestres y talleres, mejores estudiantes por investigación, representantes estudiantiles ante el comité de autoevaluación y comité curricular. La jornada se llevó en paralelo en Pamplona y Villa del Rosario.

RED DE PROGRAMAS DE INGENIERÍA ELÉCTRICA

En un encuentro nacional de directores de programas de Ingeniería Eléctrica de diferentes universidades y varios conferencistas, se tuvo como objetivo brindar aprendizaje a profundidad de las temáticas fundamentales para el ejercicio de esta carrera. la Universidad de Pamplona recibió la visita presencial de la docente Eliana Noriega de la Universidad de la Costa, el docente Julio Garcia de la universidad Nacional de Manizales, el docentes Esgas Quintero del Instituto Pascual Bravo de Medellin, el docente Alejandro Ruiz de la Universidad del Cinú y en modalidad virtual diferentes docentes a nivel nacional.

